Lannion Trégor

Dimanche 17 juillet 2011

Lumières de Palestine. Elles ont rayonné au Pixie

Vendredi soir,
la troupe
Masha'el
Falesteen
(Les lumières de palestine), invitée par l'association
France-Palestine
Solidarité, s'est produite au Pixie, devant un public conquis.

Costumes et danse traditionnelle ont illuminé la scène du Pixie, vendredi soir.



La troupe Masha'el Falesteen est issue du camp de réfugiés d'Askar, en Cisjordanie occupée. Elle s'est formée à la danse traditionnelle, le dabkeh, dans le cadre des ateliers mis en place par Nasseej, association de Naplouse pour le développement social et culturel. Entre Nantes et Paris, sa tournée s'arrête ce week-end en Trégor, où les jeunes auront séjourné trois jours. Vendredi soir, les danseurs ont illuminé la scène du Pixie de leur savoir-faire et de leurs sourires. Le spectacle s'est poursuivi par un dialogue avec le public, discussion effectuée en mode multilingue: arabe, anglais, breton et français. Les jeunes danseurs onze garçons et filles âgés de 12 à 16 ans - ont répondu aux nombreuses questions posées et plus particulièrement à celles concernant leur vie dans les Territoires occupés.

La liberté un bien précieux

Yasmine, au nom de ses camarades, a ainsi résumé son voyage en France. « Nous sommes très contents d'être loin de l'occupation, d'être ici dans la paix, nous espérons que nous aussi nous pourrons vivre dans la liberté que vous avez. »

Ces jeunes sont tous nés dans le camp d'Askar, créé en 1967. Par la danse, ils expriment une forme de résistance et prouvent qu'ils sont toujours vivants.

Amjad Madani, directeur du Nasseej, a souhaité publiquement que « la France soutienne la cause palestinienne et aide, enfin, à la création d'un état palestinien ».

> Pratique

La troupe se produira de nouveau, ce soir à 20 h 30 à Cavan, au Centre de découverte du son.
Le spectacle sera précédé, à partir de 15 h, d'ateliers de dabkeh et de danses traditionnelles bretonnes (gratuits, ouvert à tous), et suivi d'un fest-noz avec lfig et Nanda Troadec, Besco et compère, Bordas-Briand, Robin-Lintanf, le groupe E-leiz. Entrée 5 €.